

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian, peranan *fintech x* dalam pembiayaan sangat membantu para UMKM khususnya petani ikan, bekerja sama dengan *eFishery* yang memiliki ribuan petani ikan diseluruh Indonesia.

1. Dalam perannya *fintech x* ingin menumbuhkan cita – cita dan memajukan para petani ikan agar menjadi naik kelas sehingga para petani ikan sangat terbantu dengan adanya pembiayaan. Dengan ini *fintech x* menjadi peran penting pembiayaan untuk mewujudkan mimpi para petani ikan untuk bisa naik kelas.
2. Dalam menyalurkan dananya pasti ada risiko – risiko yang kemungkinan akan terjadi. Sebelum risiko itu terjadi *fintech x* mempunyai *Risk Acceptance Criteria* yang dimana harus di penuhi oleh calon nasabah. Tahapan yang *fintech x* lakukan untuk mencegah risiko itu terjadi adalah dengan survey ke tempat usaha calon nasabah untuk memastikan bahwa mereka menjalankan usaha. Dengan adanya mitigasi risiko yang *fintech x* lakukan diharapkan risiko yang terjadi itu minim walaupun pasti ada risiko sedikit tapi diharapkan tidak sampai ke risiko kredit macet.
3. Perkembangan UMKM terutama dari petani ikan setelah mendapatkan pembiayaan dari *fintech x* perubahan yang dialami dalam meningkatkan usahanya sangat signifikan. Hal tersebut dapat dilihat berdasarkan pengalaman nasabah UMKM petani ikan yang sebelumnya memiliki 1 – 2 kolam ikan. Setelah mendapatkan pembiayaan dari *fintech x* menjadi 4 Kolam Ikan. Sehingga dengan mengingkatnya kuantitas usaha Petani Ikan, pendapatan yang diperoleh petani ikan pun menjadi meningkat.

V.2 Saran

1. Pihak *fintech x* mampu lebih untuk menganalisa sebelum adanya pencairan dana dan agar tidak terjadi risiko – risiko telat bayar. *Fintech x* diharapkan untuk meninjau lebih dalam terhadap calon nasabahnya seperti, apakah layak

mendapatkan kredit dan jaminannya gimana untuk menghindari terjadinya kredit macet.

2. *Fintech x* diharapkan terus berinovasi dengan mengikuti perkembangan zaman dari tahun ke tahun, agar aplikasi *fintech x* bisa terus memberikan yang terbaik kepada UMKM dan menjadikan *fintech x* sebagai *fintech* syariah terbaik di Indonesia. Sehingga para UMKM yang terutama agama Islam akan selalu setia menjadi nasabah *fintech x*.